

■ **Grupo Parlamentario Socialista**

A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA

Sebastián Guerrero Martín, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en el artículo 82 Y 83 del Reglamento de la Asamblea de la Ciudad Autónoma de Ceuta, presenta al objeto de que sea tratada en la Sesión Plenaria Ordinaria de control convocada para el mes de julio la siguiente

INTERPELACIÓN

Hace solo unos días se registraron en nuestros montes los dos primeros incendios forestales del verano. Afortunadamente, se quedaron en un susto gracias a la profesionalidad y buen hacer del cuerpo de bomberos, que lograron atajarlos minimizando los daños.

Ojalá sean los últimos, aunque es una tarea difícil, ya que las condiciones no son las mejores: las previsiones apuntan a un verano con temperaturas más altas de lo habitual y, mucho nos tememos, como ocurre verano tras verano, no se han realizado todos los trabajos necesarios para la limpieza de maleza y basura en nuestros montes. Debemos proteger nuestro entorno y garantizar la seguridad de nuestros ciudadanos ante la irresponsabilidad y temeridad que, en algunos casos, se manifiestan en incendios provocados o fruto de la dejadez.

Por ello, desde el Grupo Socialista instamos al Gobierno a que nos explique detalladamente, a nosotros y a todos los ceutíes, especialmente a quienes viven en zonas de riesgo, todos los trabajos de prevención de incendios forestales realizados en el último año, así como el estado de las infraestructuras, dotaciones y equipos necesarios para ello.

También solicitamos que se informen sobre otras medidas preventivas para evitar este tipo de situaciones, especialmente peligrosas en una ciudad como Ceuta, de reducido tamaño, pero con zonas de alto valor natural y condicionada por el fuerte viento.

Ceuta, a 15 de julio de 2024

Sebastian Guerrero Martín
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista